
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 
 
◆会長あいさつ◆ 高橋 和之 会長 

 

今日は渡邊ガバナー補佐

クラブ訪問例会です。後ほ

どお話を頂戴いたします。

渡邊ガバナー補佐には、日

ごろ大変お世話になってお

りますが、ＩＭのご指導も、

よろしくお願いいたします。 

先日、渡邊ガバナー補佐の立会いのもとで、姉妹

クラブ締結式を行いましたが、合意書は水野正人ガ

バナーの署名を頂きまして、先週到着いたしました。

お帰りの際にご覧になってください。お互いが気軽

に行き来できて、末永い友好的な姉妹クラブであり

ますよう、切に願うところでございます。 

話は変わりますがこの度、京都洛中ＲＣ様から福

島県社会福祉協議会経由で、被災地にリフト付きキ

ャラバン 2 台と車椅子他を寄贈される運びとなりま

した。つきましては、来年 1 月 20 日（金）に寄贈式

を行うことに決まりましたので、復興支援室の皆様

には何かとご足労お掛けいたしますが、ご対応よろ

しくお願いいたします。 

このあとイニシエーション・スピーチという耳慣

れない案内がありますが、ロータリー用語便覧によ

りますと「ロータリーに入会して自己紹介すること。

例えば自分の経歴、職業、趣味、考え方など他の会

員に伝え、理解を深めていくこと。」とあります。こ

のことは、新会員が一日も早くロータリーの仲間に

なるための“自己ＰＲ”をすることで、一般の会員

スピーチと趣を変えて使われているようです。もっ

と早く企画するところでしたが、多くのロータリア

ンの友人をつくっていただく意味を込めまして、イ

ニシエーション・スピーチよろしくお願いいたしま

す。 

今日は福島成蹊高校のＩＡＣ部長と副部長 2 名を

ご招待いたしました。どうかロータリークラブの例

会を参考にしていただいて、ＩＡＣ活動を通して実

り多い成長に期待いたします。伊藤弘子新世代奉仕

委員長よろしくお願い致します。 
 
◆国際奉仕旅行について◆ 

  国際奉仕委員会 菅野 良二 委員長  
  

タイへの国際奉仕旅

行を考えておりました

が洪水の被害により伝

染病など健康面を考え

て先日の理事会におい

てハワイ 6 日間の旅に

変更となりました。 
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 今月・来月のプログラム 
 

11 月 23 日(水) 法定休日 
11 月 30 日(水) 移動例会「社会福祉法人 なごみ」 

福島市太平寺町ノ内３０ 
12 月 14 日(水) クラブ年次総会 次年度役員・理事発表 
12 月 21 日(水) 夜間例会 家族クリスマス忘年会 
12 月 28 日(水) 例会 休会 

本日のプログラム 
１ 開会点鐘 

２ 来訪者紹介と会長挨拶 

３ 国際奉仕旅行について 

  国際奉仕委員会 菅野 良二委員長 

４ 新会員 イニシエーション・スピーチ 

  渡辺 雅浩 会員 

５ ガバナー補佐 クラブ訪問 

  渡邊 健寿 ガバナー補佐  

６ 閉会点鐘 

   

 IAC 例会・福島成蹊高校 

今週のトピックス 
福島県議会選挙において、我らが丹智当選おめでとうござ

います。福島の再生に向けた政治お願い致します。 
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【国際奉仕旅行日程】 
平成２３年２月１８日(出発)～２月２３日(帰国) 
福島出発→成田空港→ハワイ･ホノルル着 
(滞在 5 日間)→成田空港→福島着 
多くの皆様の参加を宜しくお願い致します｡ 

 
◆ 新会員イニシエーション・スピーチ ◆ 

渡辺 雅浩 会員 
 イニシエーション・スピ

ーチと言う事で会長よりお

話があり趣味や自己紹介何

でも良いからお話しくださ

いとの申入れがありました。 
野球の事を少し話してみ

たいと思います。野球の始

まりは昭和４６年にテレビ

で春の選抜高校野球を婆ち

ゃんと一緒に見ている時でした。当時の福島商業が

一回戦で奈良の一条高校に８対４で勝って２回戦で

は福岡の戸畑商業と中盤まで３対３の同点で、８回

の裏に当時４番バッターで今は福島東高校で監督を

されてます関川先生が２ランホームランを打って逆

転し、５対３で勝ちました。野球を分らない自分で

したが、その試合を見て大感動して婆ちゃんにオレ

もこの学校に行って甲子園に行きたいと言いました。

それから野球人生が始まりました。プロ野球はあま

り分らないのですが、アマチュア野球と学生野球が

好きで高校野球は全国中見て歩きました。 
最近は少年野球に興味を持ち、硬式の少年野球リ

トルリーグが県内１１リーグあるのですが、その中

の福島市内にある福島リトルの指導に携わっており

ます。硬式チーム１つだけでしたので当初は８０～

９０名の部員がおりました。しかし、少子化や震災

などの影響で現在は３０名程度になってしまいまし

た。この前の大声杯で話があったかと思いますが人

数の減少により来年度の大声杯が出来るのか心配で

す。長い歴史の中で頑張って活躍してきた数々の選

手がいます。ここで廃部になる可能性も出てきてい

ますが、何とか続けて、社会に出てリーダーシップ

のとれるような子供を育てたいと願ってやっており

ます。皆様方の力をお借りして一人でも野球の好き

な子供達がおりましたら、是非ご紹介を頂ければと

思っております。 
 

◆ガバナー補佐 クラブ訪問◆ 
渡邊 健寿 ガバナー補佐 

今年度３回目のガバナー

補佐訪問として加藤眞司分

区幹事とともに本日の例会

に出席させていただきまし

た。根本ガバナー年度に入

って４か月が経過しました

が、この間、福島南ロータ

リークラブ高橋和之会長をはじめ会員の皆様には東

京日本橋RCほかとの共同支援活動、東京麹町RCとの

姉妹クラブ締結、東京銀座新ロータリークラブ主催

東日本震災復興チャリティーへの協力など活発な事

業展開をしていただきました。ご支援とご協力に心

から感謝申し上げるとともに高橋会長の熱心な取組

みと大橋直前ガバナー輩出によるクラブの求心力の

賜物と心から敬意を表する次第です。 
 根本ガバナーは、７月以来ガバナー公式訪問を進

めて来られましたが、去る１０月２０日をもって地

区内６７クラブ全部の訪問を終えられました。特に

原発事故による被災地域のロータリークラブ、すな

わち富岡、浪江、小高の３クラブについては、１０

月１３日郡山市の華の湯において合同例会の形で公

式訪問を実施し３クラブの会員５３名が参加されま

した。 
 東日本大震災に対する支援の取組みは、ロータリ

ークラブ・ロータリアンにとっても大きな課題だと

思います。発災以来８か月が経過し、時間の経過と

ともに被災された方々の生活環境、被災地の状況も

変わっており、支援のあり様はそれに応じて変わっ

てくるものかと考えます。 
 国内外、各地区、各クラブからの義援金をいただ

きガバナー年度に入っての受入額は１１月１１日現

在で１１４，１９２，８１３円に達しております。

地区では、この地区義援金を来月、東日本震災復興

基金の地区版として取扱の要項を定め、支援のプロ

ジェクトを募集しています。 
 今後とも、被災地被災者の方々のニーズに適った

実効あるプロジェクトを進めていただくよう重ねて

お願い申し上げます。 
  
◆スマイリングボックス◆ 
第 3 回の訪問となりました宜しくお願い致します。 
  ガバナー補佐 渡邊 健寿・幹事 加藤 眞司 
渡邊ガバナー補佐訪問ありがとうございます! 

高橋 和之 会長 
渡邊健寿ガバナー補佐のご来訪に感謝申し上げます。 

菅原 節子 幹事 
本日も出席できました。多くの皆様有難うございま

す。             林  克重 会員 
ガバナー補佐のご講話に感謝して。 

 高橋 勇雄 会員 
母の葬儀の際には､お世話になりました｡ 

福田  昌明 会員 
 

スマイル  45,000 円 累計 909,000 円 
財団・米山  44,000 円 累計 857,000 円 

 
～ 一週一言 ～  養寿規 

 
此れからの急務は形式的資格や功利の追求ではなく、

心がけを練り、新年識見、才能を養うて、仕事の為

に、家国の為に、立派に役立ってゆく人物人材の修

練養成にあり、これが真の成功の条件であります。 
      安岡 正篤 一日一言より 

 
―編集後記―  
寒い季節となり皆様お体大切に（鈴木光一） 


